

Aujourd'hui nous sommes le lundi 3 juillet et nous fêtons St Thomas l'Apôtre, surnommé l'incrédule.

Avec Saint Thomas, je ne crains pas de poser mes questions, ou d'afficher mes doutes. Je m'approche avec confiance de Jésus qui m'attend. Je demande à l'Esprit Saint de me laisser façonner par Lui pour devenir une demeure de Dieu. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit, Amen.

La communauté de Taizé chante *Atme in uns Heiliger Geist*, respire en nous, Esprit Saint.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 2 de la lettre de Saint Paul apôtre aux Ephésiens.

Frères, vous n'êtes plus des étrangers ni des gens de passage, vous êtes concitoyens des saints, vous êtes membres de la famille de Dieu, car vous avez été intégrés dans la construction qui a pour fondations les Apôtres et les prophètes ; et la pierre angulaire, c'est le Christ Jésus lui-même. En lui, toute la construction s'élève harmonieusement pour devenir un temple saint dans le Seigneur. En lui, vous êtes, vous aussi, des éléments d'une même construction pour devenir une demeure de Dieu par l'Esprit Saint .

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« Vous avez été intégré dans la construction qui a pour fondation les Apôtres » Paul me rappelle que je fais partie de l'édifice divin. Je suis une pierre de cet édifice. Suis-je solidement fixé.e? Sur quoi, sur qui est-ce que je prends appui ? Et qui prend appui sur moi? Je me visualise dans cet édifice de croyants appuyés sur Jésus.

Point 2

« Vous êtes membres de la famille de Dieu ». Paul nous introduit à une plus grande intimité ; une appartenance à une même famille: il nous invite à être frères et sœurs en Christ. Habité.e par cette parole, comment vais-je me rendre attentif aujourd'hui à mon voisin, mon collègue, mes proches, aux paroissiens... ?

Point 3

« Devenir une demeure de Dieu par l'Esprit Saint ». Etre le temple de Dieu, son habitation. Qu'est ce que cela suscite en moi ? Où en est mon désir?

Dans le souffle de l'Esprit, en écoutant à nouveau ce texte, je me rends tout particulièrement attentive au rôle central du Christ.

Je me tourne maintenant vers Dieu : je lui dis avec mes mots ce que les paroles de Paul à l'église d'Ephèse ont fait naître en moi. Je peux exprimer au Seigneur quelle pierre j'ai envie d'être au cœur de son Eglise ou demander son aide pour me stabiliser.

Viens, Esprit Créateur nous visiter,
Viens éclairer l'âme de tes fils ;
Emplis nos cœurs de grâce et de lumière
Toi qui créas toute chose avec amour.

Mets en nous ta clarté, embrase-nous,
En nos cœurs, répands l'amour du Père ;
Viens fortifier nos corps dans leur faiblesse,
Et donne-nous ta vigueur éternelle.
Fais-nous voir le visage du Très-Haut,
Et révèle-nous celui du Fils ;
Et toi l'Esprit commun qui les rassemble,
Viens en nos cœurs, qu'à jamais nous croyions en toi.